

FEDERACIÓ DE BILLAR DE LA COMUNITAT VALENCIANA

Afiliada a la Reial Federació Espanyola de Billar

.

Valencia, 4 de enero de 2019

Estimados amigos del Club Billar Alcoy;

Ante la irreparable pérdida que supone el fallecimiento de nuestro amigo, billarista y socio de vuestro club, Andrés Sánchez Jiménez, deseamos transmitir desde estas líneas nuestro más sentido pésame a todos los integrantes del Club de Billar Alcoy, además de a su círculo más cercano y a la

familia, en nombre de la Federación de Billar de la Comunitat Valenciana.

Con esta quedamos a disposición de todos vosotros así como a la de su

familia para todo aquello que podáis necesitar.

El sepelio tendrá lugar mañana sábado a las 11.00h en la Iglesia de los

Salesianos de Alcoy.

Recibid nuestro más sincero apoyo en estos difíciles momentos, un fuerte

abrazo.

Javier Muñoz Bataller Presidente de la FBCV